

Le Souffle de Vie

Lorsque le vent souffle à travers le feuillage du peuplier deltoïde, il y éveille un doux bruit de pluie qui tombe. Ce son est différent de celui que produit un conifère lorsque le vent s'enroule et se replie autour de lui. Les sons suscitent différentes émotions lorsque nous les écoutons. Comme les magnifiques pois et les couleurs très contrastées des ailes du papillon Monarque, ou la réflexion des teintes bleues et blanches du ciel se mêlant au brun-vert du ruisseau qui serpente, ces expériences intérieures sont le reflet de la Vie Une, Elle-même invisible et connue uniquement à travers ses manifestations. Le monde est notre expérience partagée de cette Vie, dont nous exprimons la force universelle à travers nos vies individuelles. La conscience de ce processus de réflexion et d'expression est incarnée par le sixième verset du Plan sur la Table à Tracer : "En toutes choses, grandes et petites, je vois la Beauté de l'expression divine". Ceci fait également référence à la sixième sphère de l'Arbre de vie: la Beauté.

Ce numéro de La Lanterne est tissé autour de l'idée de la Graine. Ce monde est la fleur de la Graine qu'est le Souffle de Vie, exprimé de façon si vivante à travers l'imagerie de la Clef 0, Le Fol. En l'étudiant, nous pouvons apprendre comment approfondir notre relation avec cette Force Semence ainsi qu'avec le processus créatif au déploiement continu qui en découle. Parfois, lorsqu'un nuage cache le soleil, l'air devient agité et l'espace naturel est empli de la voix des feuilles qui bruissent. Puis, lorsque le soleil réapparaît, émerge un calme profond et la luminosité du paysage s'intensifie. La nature respire à travers sons et couleurs. C'est une parfaite réflexion de notre état intérieur. Parfois, le monde semble radieux - une expérience parfaite. Mais parfois, nous nous sentons paralysés et découragés - notre expérience devient difficile à gérer. La Sagesse Éternelle nous enseigne que la vie n'est jamais paralysée. Elle brille toujours en tant qu'Elle-même.

Un Ordre enseignant, B.O.T.A. guide les aspirants vers la compréhension que nous sommes tous des pétales de la Fleur croissant de la Semence de la Vie Une. Les articles présentés dans la Lanterne ont été à l'origine proposés sous forme de conférences lors des réunions internationales Zoom de l'Ordre, réunions lancées en réponse aux nouvelles conditions imposées à notre travail de groupe par la pandémie mondiale de Covid-19. En d'autres termes, une nouvelle expression, une nouvelle fleur d'unité a fleuri du centre d'une expérience de séparation, illustrant

parfaitement combien la Semence de Vie trouvera toujours un terrain fertile, et continuera toujours à croître et à briller pour tous - même lorsque nous permettons à nos luttes personnelles de voiler l'éclat toujours présent de son Être Éternel. Ces conférences et ces articles nous rappellent que la Lumière de cette Force Une est toujours là pour nous. Que le monde et toutes ses manifestations ne cesseront jamais d'être comme les feuilles du peuplier deltoïde: des danseuses sur les vagues du Souffle Vie.

Botanique & Tarot

Semences: Les Principes Germinaux de la Vie

par un frater des U.S.A.



Ma fascination pour les plantes a débuté par un fait intéressant concernant les abeilles. Les expérimentateurs ont découvert que la vision des abeilles dépasse la nôtre. Nos yeux voient du rouge au violet, l'arc en ciel de la Clef 14, mais les abeilles voient dans l'**ultraviolet**. En conséquence, les abeilles peuvent aisément faire une distinction entre les nombreuses fleurs et leurs pétales qui nous paraissent identiques.

Ce que nous pouvons comprendre de ce fait est que les couleurs des pétales de fleurs ne sont pas conçues pour **nos** yeux, mais pour ceux des abeilles ; elles sont un signal pour attirer l'abeille vers une fleur spécifique. De plus, les expériences montrent que les fleurs varient dans leur réflexion ultraviolette sur les différentes parties de leurs pétales. Ainsi, si nous pouvions voir les pétales de fleurs comme les voient les abeilles, elles seraient encore plus belles et variées.

Les abeilles sont des ouvrières particulières de la nature en tant que premiers agents de fertilisation et ma présentation aujourd'hui a pour sujet les semences comme principes germinaux et leur relation avec la lettre Daleth, **ד**, associée à la Clef 3 du Tarot, l'Impératrice.

Les semences des plantes sont des objets extraordinaires. Elles sont compactes, facilement stockables, et certaines sont capables de survivre sur de longues périodes dans des températures très froides ou lors de sécheresse prolongée, conditions qui tueraient la plante elle-même. Ce sont de petites choses résistantes, ou dans certains cas, de grosses choses robustes comme la noix de coco.

Pour avoir une idée de ce qui constitue une graine, regardons la définition. Une graine de plante est définie comme l'ovule mûr fertilisé d'une plante fleurie contenant un embryon et capable de germination afin de produire une nouvelle plante. Voilà une définition bien longue. Je vais la redire. Une graine de plante est définie comme l'ovule mûr fertilisé d'une plante fleurie contenant un embryon et capable de germination afin de produire une nouvelle plante.

Deux éléments intéressants ici sont les mots embryon et germination. Vous noterez la relation avec l'Impératrice, la Clef 3 du Tarot.

Le mot embryon vient d'une racine grecque signifiant augmenter et fait référence à quelque chose qui n'est pas développé. Si vous avez déjà regardé la croissance d'un bouton de rose, il paraît augmenter, et puis à un certain stade, le calice se sépare tandis que les pétales continuent de grandir et de s'étendre. C'est une chose étonnante à regarder.

L'embryon d'une graine de plante se compose d'un premier bourgeon, d'une racine et d'une ou de deux feuilles rudimentaires. Équipée de tout ce qui est nécessaire pour former une nouvelle plante, une semence attend simplement jusqu'à ce que trois conditions vitales se retrouvent dans l'environnement : une fourniture d'eau suffisante, une température optimale et une terre bien aérée. Pensez à cela : la graine attend la juste proportion d'air d'eau et de chaleur pour amorcer sa croissance et sa reproduction.

Ceci est familier à quiconque a fait croître des plantes à partir de graines. Cependant, en tant que Qabalistes, nous pouvons associer ces principes aux trois lettres Mères, Aleph, Mem et Shin; Aleph étant le principe de l'Air, Mem le principe de l'Eau et Shin, le principe du Feu.

Pour se faire une idée visuelle de ceci, pensons au Cube de l'Espace. Les trois lettres Mères sont les coordonnées intérieures ou ce qui relie les six faces du Cube de l'Espace. Ces trois coordonnées se croisent au centre du Cube, assigné à la Clef 21, le Monde, et à la planète Saturne. Dans la Clef 21, nous avons l'image du Danseur Cosmique entouré d'une couronne de feuilles ovale, et nous voyons l'idée d'une semence au centre du Cule de l'Espace ! Ces trois principes fournissent les conditions environnementales nécessaires à notre croissance dans le monde.

Tout aussi fascinant est le fait que certaines graines, en plus des besoins basiques en air, eau et chaleur, ont des exigences spéciales supplémentaires **avant** de germer. Parmi celles-ci, se trouvent les traitements préparatoires à base soit de froid soit de chaleur, la griffure ou le marquage de la surface de la graine, appelé scarification, le besoin d'un parfait lessivage, et d'être roussi par le feu.

La **peau** d'une graine est son **enveloppe**. La couleur, la texture et l'épaisseur de l'enveloppe de la graine varient selon les espèces. Des enveloppes de graines épaisses demandent à être scarifiées, c'est-à-dire que la surface de la graine doit être marquée ou griffée pour faire de minuscules ouvertures au travers desquelles l'eau pourra traverser la barrière que présente l'enveloppe.

De robustes enveloppes de graine peuvent réellement exiger de passer par le système digestif d'un oiseau ou les estomacs puissamment acidifiés de grands animaux. Pour certaines graines, ce mode de scarification est si essentiel à la germination qu'elles sont empaquetées dans des fruits pleins de couleurs et nourrissants pour attirer l'attention d'un animal et le récompenser, sous forme de nourriture, d'avoir avalé les graines. Un côté bénéfique qui dérive de cette sorte

de relation, est la large dispersion de la graine accompagnée d'un peu d'engrais pour aider au développement !

Comme il a été dit, l'enveloppe de la graine forme une barrière de protection. Cette barrière ou haie de protection est aussi associée à la lettre hébraïque Cheth signifiant clôture. J'emprunterai pour quelques instants ces mots au Livre des Signes et Témoignages et à la méditation sur Cheth.

JE SUIS la haie de protection,
Enfermant le champ de l'existence.
En ce champ, tu demeures
Et Je suis ta défense
Contre l'obscurité qui est au dehors.

Pourtant cette haie de protection
Est également un mur de limitation
Et l'obscurité contre laquelle elle te défend,
Est l'obscurité radiante de la Lumière Sans Limite
Trop brillante pour tes yeux.

C'est si magnifique ! Que nous en soyons conscients ou non, la protection nous est fournie jusqu'à ce que notre germination et croissance soit possible.

Bon, comment l'étude des graines est-elle reliée au Tarot ? Le Tarot est notre catalogue de semence. C'est un catalogue d'idées semences fondamentales, présentées sous forme d'images claires pour être utilisées en tant que principes germinaux à partir desquels des formes particulières d'expression peuvent être manifestées. Comme un jardinier doit sélectionner les semences pour planter à la fois en vue de la nourriture et de la beauté, nous aussi nous utilisons le Tarot pour sélectionner et planter les principes germinaux appropriés dans notre subconscience pour amener à la fois nourriture et beauté à notre vie personnelle et spirituelle.



דלת

Voyons maintenant ce que la lettre nom Daleth nous suggère quant à notre germination spirituelle. La première lettre est l'Impératrice. Elle est le principe de la Grande Mère dans la nature et dépeint la reproduction, la multiplication et la croissance des formes semences ou principes germinaux et leurs perfections en tant que véhicules d'expression. La lettre nom signifie porte, en fait la feuille, ce qui permet l'entrée ou la sortie de quelque chose. La porte a toujours été un symbole féminin représentant la reproduction et la naissance, l'entrée de la vie

en manifestation. La porte s'ouvre pour recevoir la semence, le désir divin de manifester un aspect de sa vie ; et puis, la porte se ferme pour retenir ce germe de vie durant la période de gestation et s'ouvre de nouveau pour envoyer la création nouvellement formée dans le monde.

Remarquez les roses près de l'Impératrice. La semence d'une rose **ne produira qu'**une rose et il y a un couplet de la comédie musicale "les fantastiques" qui exprime cela :

"Plante un radis, t'auras un radis, pas un chou de Bruxelles. C'est pour ça qu'on aime les légumes, nous savons ce qu'ils sont".

Si nous pouvons toujours compter sur une graine pour donner le même résultat, il doit y avoir quelque principe de direction intérieure dans son action et nous pouvons voir cela dans la lettre du milieu de **תלל** associée à la lettre Lamed, l'aiguillon pour les bœufs, et la Clef du Tarot intitulée La Justice. Par réduction de 11, son nombre, nous voyons que l'idée racine est la Clef 2, La Grande Prêtresse. Ainsi, La Grande Prêtresse, en tant que principe de mémoire, forme la base d'action de la graine en sachant comment faire pousser une nouvelle plante.

Lamed en tant que verbe signifie instruire, donc nos actions forment une base pour nos expériences. Ce que nous apprenons s'élabore en une déduction subconsciente, qui devient à son tour, la graine d'une expérience future. La vie qui anime ses déductions est en relation avec nos motivations, le sentiment ou l'émotions qui nous guident dans l'action. Il en résulte qu'en percevant vraiment nos motivations, notre discrimination détermine à quel point nous apprenons de nos erreurs.

Le résultat final, de notre germination spirituelle, croissance active jusqu'à l'ultime perfection en tant que véhicule d'expression, est symbolisé par la lettre Tav, la Clef 21 du Tarot intitulée le Monde, symbole de la Conscience Cosmique. Notre forme-graine spirituelle a grandi en une nouvelle plante, muri au travers l'expérience du monde et a produit le fruit de la conscience divine. Il en résulte une connaissance de première main de notre identité avec le Un. Nous voyons alors, dans ses 3 Clefs **דלת**, un commencement, un milieu et une fin dans le commentaire que fait le Tarot de notre processus de croissance et de germination spirituelle et cosmique.

Comme nous pouvons cultiver la beauté et la fonction des plantes, nous sommes cultivés spirituellement jusqu'à ce que nous devenions finalement les maîtres des principes de germination et prenions notre place en tant que Co créateurs conscients ; jardiniers des principes universels germinaux du Saint Tarot !

Shalom.

Un Resume dea Clefs 0-10

par une soror de UK



J'aime les histoires - qu'elles soient réelles ou fictives - et je crois que notre voyage spirituel raconte toujours une histoire à chaque étape. En tant que débutant absolu dans l'étude du Tarot, je trouve que saisir l'histoire derrière les détails techniques m'aide à comprendre l'application pratique de chaque étape du voyage. Pour moi, la série comprenant les Clefs 0 à 10 évoque le sens du début à la fin, des "événements" qui constituent la première partie d'une histoire à plusieurs volets.

Chaque Clef du Tarot est dite être une synthèse des Clefs qui la précèdent.

Dans cette brève présentation, nous nous arrêterons en chemin sur chacune des Clefs de 0 à 9 afin de voir comment elles se rejoignent dans la Clef 10, la Roue de la Fortune.

En étudiant chaque Clef, nous essayons de ressentir sa signification au regard de notre croissance intérieure en nous plaçant à l'intérieur de la Clef et en nous voyant comme le personnage principal de cette Clef, afin d'avoir un aperçu de son enseignement.

Je vous propose donc de prendre un instant ou deux à chaque arrêt pour contempler la Clef telle qu'elle est présentée.

0 – Aleph En tant que le Fol, je suis une étincelle de Lumière, le Souffle de Vie Unique, qui part pour un voyage de Soi-expression et d'expérience, et porte toutes les qualités de la Lumière Une.

[Clef 0 Le Fol]

“Je suis Aleph, Le Premier, la Racine. De Mon insondable Volonté, l'univers tire son commencement. Je suis le commencement de tous les commencements que ne contrôle ni le temps ni l'espace, que ne retient aucun lien de nom ou de forme. Partout présent.”

1 – Beth En tant que Le Magicien, je suis La "Maison" du Souffle de Vie Unique, le "centre" Soi-conscient "d'expression de la Primordiale Volonté de Bien.

[Clef 1 Le Magicien]

“Car Je réside en elle et elle est une émanation de moi... la Couronne de ma Volonté Primordiale en laquelle j'ai ma demeure.”

8 – Teth Dans la Force, l'œuvre de transformation s'intensifie. La Soi-conscience et la Subconscience travaillant ensemble en tant qu'Esprit, composent avec la chair pour purifier la personnalité ; le Temple doit être adapté à son but ; la terre doit être emplie de la Gloire de Dieu.

[Clef 8 *La Force*]

***“Souffle sur moi, Souffle de Dieu,
Jusqu'à ce que je sois entièrement tien,
Jusqu'à ce que cette part terrestre de moi
Brille du Divin Feu.”***

9 – Yod Dans l'Ermite, l'anticipation enthousiaste de la jeunesse a muri et formé la tranquillité et la compassion de l'expérience, alors qu'il contemple le champ d'activité en dessous. La Lumière qui emplit complètement l'intérieur, est voilée à l'extérieur par la sombre robe, mais brille continuellement à travers sa lampe – tout comme le chiffre 9 même dépeint l'Esprit de la Vie Une (0) brillant au travers de la Personnalité (1).

[Clef 9 *L'Ermite*]

***“Dans ma demeure suprême, Je suis le Spectateur. En raison de mon
inébranlable contemplation, le flux de la manifestation poursuit sa
course.”***

10 – Kaph Cette étincelle de la Vie Une qui s'est lancée dans un voyage de Soi-expression sous la forme du Fol a fait d'elle-même un Temple adapté, bien ordonné, équilibré et sanctifié pour que brille Sa Lumière dans le Monde de l'expression et de l'action.

La Roue de la Fortune est ce Centre d'Activité et le Sphinx est assis en équilibre pondéré en tant que témoin. Dans le monde de l'activité frénétique et du changement, il est assis dans le champ d'énergie qui tourne sans cesse autour de lui, et ne fait rien mais est simplement le témoin du panorama des transformations résultant de Sa Lumière.

[Clef 10 *La Roue de la Fortune*]

***“De moi-même, je ne peux rien faire. Le Père en moi accomplit toutes choses.”
Le Royaume de L'Esprit est incarné dans ma chair.***

RÉFÉRENCES

CLEFS 0,1, 3, 9 – LE LIVRE DES SIGNES ET TÉMOIGNAGES | CLEFS 2 4, 10 – LE PLAN SUR LA TABLE À TRACER | CLEF 5, 7, 10 – LA
SAINTE BIBLE | CLEF 6 –REV. ANN DAVIES |
CLEF 8 – DE “SOUFFLE SUR MOI, SOUFFLE DE DIEU”, UN HYMNE DE PENTECÔTE D'EDWARD HATCH

“La Nature est le pouvoir de manifestation de cette
Identité Une. Dans toute la nature, aucune force
ne s’oppose à ce Un. Toutes les forces
de la nature, sans exception, sont
des instruments dédiés à exprimer la libre volonté
de cette Identité Une. Tout ce qui prend l’apparence
du contraire est une illusion,
et accepter cette illusion comme vérité
est le fantôme qui entrave l’ignorant.”

– Paul Foster Case,
Le Véritable et Invisible Ordre Rosicrucien,
sur la Clef 3 – *L’impératrice.*

Nous Vivons

Un poème de la Révérende Ann Davies

Pensez-vous que nous soyons nés pour mourir ?

Ah non ! Pas ainsi !

Pas vous... Pas moi...

Ni la goutte argentée de la lune trempée de rosée

Qui disparaît à la vue terrestre

Dans la flamme d'un ciel naissant.

Pensez-vous que la vie puisse cesser d'Être,

Pour vous ? Pour moi ?

Ah non ! Pas ainsi !

Vêtus de voiles de mystère

Nous refluons... Nous fluons...

Réchauffés par l'immortel éclat du ciel,

Éternelles étincelles de la Divinité,

Intemporelles, l'Âme que vous êtes, l'Âme que je suis,

Toujours, pour toujours... Nous vivons.